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Redacción

José Mª Alonso (II/II): «Hay juzgados donde no
se trata bien a los profesionales»

https://www.youtube.com/watch?v=5nCQH05scGE 

José María Alonso, decano del redenominado Colegio de la Abogacía de Madrid, y vicepresidente

del Consejo General de la Abogacía Española, tiene a sus espaldas más de 40 años de ejercicio de la

abogacía, una experiencia que ha plasmado en sus cuatro años al frente de la institución. 

Después de desvelar la primera parte de la entrevista en la que el ex socio director de Baker &

McKenzie en Madrid abordó, entre otros extremos, los pormenores del secreto profesional en el

ejercicio de la abogacía, el debate de moda sobre el particular uso de la publicidad que realizan

distintos despachos y asuntos de actualidad como la polémica surgida en torno a la inhabilitación al juez 

Baltasar Garzón, llega el momento de descubrir cuál es el parecer del decano en relación a otros

asuntos que marcan nuestra agenda jurídico-económica y política. 

Trato a los abogados

Sobre el más que mejorable trato humano que reciben los abogados en sede judicial por parte d ...
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